
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年６月 10日（月） 

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より 

例年行っている池田高校との交流が今年もスタートしました。 

池田高校から８名が来校し、まずは顔合わせが行われました。 

その後、お互いの学校について発表し合い、少しずつ関係づくり

をした生徒たち。 

7 日（金）、釧路鶴野支援学校で行われた「春季道東地区特別支援学校（知的障がい）進路指導連絡研

究協議会」に幹事校として行ってきました。中標津や新得など遠方からも進路担当者が集まり、各地の進

路指導の状況について共有をし、課題について話し合いました。 

各地の就労状況は、地域の実態も大きく変わる中、とても苦労していることについて共有されました。 

幹事校の中高養ぐみ、頑張っていました 

どんな社会自立をしたいのか？ということは、卒業間近に

考えるのではなく、もう小学生、中学生のころからスタート

する検討事項。子どもたちの好きなこと、興味のあることな

どを手掛かりに、何を仕事にするか？について考えていく必

要があると、改めて思った会議でした。 

昨年度の完成品はいけだワイン城で販売されました 

初めは緊張した

雰囲気でしたが、自

己紹介などを通して

和やかな雰囲気に。   

交流は５回行う予

定です。合同で作業

しながら、今年も素

敵な作品をつくって

ほしい、と思います。 


